



2学期が始まりました。

今年の夏は猛暑の日がたいへん多い年でした。夏休みが終わり、子どもたちのにぎやかな声、明るい笑顔が学校に戻ってきました。子どもたちの様子から、たくさんの思い出とともに体も心も成長した様子が伝わってきました。

まだまだ残暑は厳しいですが、2学期には運動会など様々な行事があります。熱中症にも十分に気を付けながら、暑さに負けずにがんばります。

○郡(下灘)水泳検定会

7月22日(月)5・6年生が海部郡(下灘)水泳能力検定会に参加しました。町内3小学校の5・6年生が参加して実施されました。体育の時間や放課後練習を続けた成果が一人ひとりの泳ぎに現れるとともに、拍手で応援したり、称え合ったりしながら、ともに泳力を高めあう交流大会となりました。



○プール監視当番 お世話になりました。

今年は特に暑さ厳しい中でありましたが、7月23日から8月5日のプール開放期間、子どもたちは連日プール水泳に親しむことができました。監視当番にご協力いただいた皆様、おかげさまで無事に終えることができました。ありがとうございました。直前のプール開放の時間変更に伴い、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。

○水泳参観日

8月7日(水)登校日、水泳参観を行いました。この日は1・2年、3・4年、5・6年と3つに分かれて授業参観を行いました。それぞれの学年で最後に記録会を行いました。今までで一番長い距離を泳げたり、自分のタイムが縮まったりと、一人一人が一生懸命取り組んでいました。暑い中たくさんの保護者の皆様に応援いただきありがとうございました。



○親子奉仕作業

8月25日(日)午前7時より、PTA奉仕作業を実施しました。小運動場～城山避難所～赤松運動場に分かれて草取りや草刈りを行いました。たくさんの方々が参加していただき、子どもたちもお家の方と一緒に、時間いっぱい作業を進めました。おかげさまで学校の周りがすっきりとした景色になりました。早朝よりご協力くださった皆様、大変お世話になりました。

